



Rumbo al Consejo Nacional de Morena

Este domingo sesionará el Consejo Nacional de Morena para discutir los términos de la convocatoria para elegir a la o el Coordinador de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, a través del método de encuesta, lo cual es importante, pues quien triunfe será postulado o postulada como candidato o candidata a la presidencia de la República.

Sin desdoro de las figuras políticas de la oposición, lo cierto es que, después de la victoria del partido guinda en el Estado de México, dicho instituto político gobernará aproximadamente a 91 millones de personas que equivalen al 70% de la población, y si a ello sumamos que rumbo a la elección presidencial, diversas casas encuestadoras dan cuenta que Morena y PT obtendrían el 45.4% de la intención del voto y PAN, PRI y PRD 30.04%, es muy probable que Morena seguirá gobernando a nuestro país a partir de 2024, sin importar quien encabece la candidatura.

Por lo anterior, se espera que, a par-



**MOISÉS
VERGARA
TREJO**

EL CUARTO DE REFLEXIONES

tir del domingo, la competencia interna sea mucho más intensa y acalorada; por ello el Consejo Nacional morenista deberá ser muy cauto y meticuloso para establecer el procedimiento atinente, a efecto de que haya piso parejo y reglas claras para que el resultado sea legítimo, creíble, inobjetable y aceptado por tirios y troyanos.

En ese sentido, las y los aspirantes deben tener muy claro que más allá de intereses personales o de grupo, está en juego la unidad y el futuro de Morena, lo cual no debe perderse de vista para que no se repitan errores del pasado.

De acuerdo con un sondeo de Massive Caller levantado a finales de mayo de este año, Claudia Sheinbaum continúa a



la cabeza en las preferencias con 40.9%, Marcelo Ebrard con 29.9% y Adán Augusto con 29.2%.

Un dato interesante de esta encuesta, es que el Secretario de Gobernación es el único aspirante que sigue con una tendencia a la alza y cosechando simpatías a lo largo y ancho del país, el cual ante el anuncio del Canciller de renunciar a su puesto el próximo lunes, escribió en redes sociales que un paisano suyo le enseñó que en política se debe construir el equilibrio entre la razón y la pasión, y pidió serenidad y paciencia, pues “los tiempos del Señor son perfectos”.

En reacción también a la renuncia del carnal Marcelo, la Jefa de Gobierno manifestó que será hasta el lunes 12 de junio cuando se pronuncie si solicita licencia o no a su cargo, pero en una jugada de ajedrez, el miércoles pasado, el Partido Verde Ecologista de México a través de Jesús Sesma, se sumó a la aspiración de la doctora. Por su parte, el Senador Manuel Velasco ya solicitó licencia y su homólogo Ricardo Monreal lo hará próximamente, siendo previsible que el diputado Gerardo Fernández No-

roña del PT, haga lo mismo.

Sin duda, la sesión del Consejo Nacional será de pronóstico reservado y ahí veremos cómo opera la correlación de fuerzas de cada “corcholata” y cómo queda finalmente la tan ansiada convocatoria; lo cual representa un enorme reto para el presidente de dicho órgano colegiado, Alfonso Durazo, quien seguramente traerá todos los hilos en la mano, pues colmillo y experiencia, es lo que le sobra.

Por cierto, hay quienes dicen que, con la salida del Senador Monreal, se abre la posibilidad de que el nuevo coordinador del Grupo Parlamentario de Morena en la Cámara Alta y Presidente de la Junta de Coordinación Política, sea el Senador César Cravioto, con lo que se avecinan cambios muy interesantes. ¡Ojo con eso!

Plancha de quite: “No puede haber grande hazaña sin haber gran competencia.” Francisco de Rojas Zorrilla.

• Especialista en Derecho Electoral
y Experto en Derecho Parlamentario.
mvergara333@gmail.com